

# F.A. Informa Hechos en Semana Santa

EL DIARIO DE HOY, Lunes 20 de Abril de 1961.

Voceros de la Fuerza Armada informaron ayer de los hechos subversivos que ocurrieron durante la Semana Santa en todo el país. De acuerdo a los informes proporcionados los subversivos estuvieron ac-

tivos en la zona Norte y Noreste del país. Los informes dados por la Fuerza Armada son:

El domingo 12, varios sujetos trataron de tomarse el cantón Santa Rosa de la Montaña, de Sensuntepeque. Cuando llegaron efectivos de la Fuerza Armada se registró un choque armado que duró alrededor de 30 minutos. En el enfrentamiento murieron cuatro extremistas y se recogieron dos revólveres 38 especial. Luego fue rastreado el cantón y caserío Zampo en busca de más terroristas.

## DOS MUERTOS DE ESCOLTA MILITAR

En Las Vueltas, Chalatenango, varios terroristas dieron muerte a Rogelio Rivas y Próspero Alas, ambos miembros de la Escolta Militar.

## COLOCAN BOMBA EN CARRETERA

Sujetos desconocidos colocaron una bomba de alto poder en la bóveda de aguas lluvias en la carretera que de Ilobasco conduce al Cerrón Grande. El artefacto causó un enorme zanjó que obstaculizaba la

via. Eso ocurrió cerca del cantón Llano Largo, caserío Los Rivas.

## TRES MUERTOS EN PERQUIN

Cuando regresaban de hacer algunas compras fueron emboscados y ultimados a tiros por varios subversivos los señores Victoriano Pereira, Hector Vigil y José Antonio Graciano Vásquez y lesionando a otras personas. Eso ocurrió en las cercanías del cerro El Mautu, cantón Cururé, de Jocoaitique, Morazán. Los heridos fueron trasladados

al Hospital de Gotera.

## POLICIA ULTIMADO

En el Paseo 15 de Septiembre, de Sonsonate fue ultimado a tiros el policía nacional Francisco Flores Rivera, que gozaba de licencia y estaba de alta en Sensuntepeque.

## ENCUENTRAN CAMPAMENTO

Miembros de la Fuerza Armada descubrieron un campamento terrorista en el cantón El Roblar, de Guazapa y encontraron

varias armas abandonadas por los subversivos. Entre lo encontrado habían tubos para morteros calibre 81 de fabricación casera, 7 granadas 81 de fabricación casera, cargadores de fusil FAL, cargadores de fusil M-1, cargadores de Madzen, cargadores G-3, tres bombas conocidas como rayos de la muerte.

## HALLAN CADAVER DE MARINO SECUESTRADO

Con lesiones de bala y muestras de haber sido

—Favor pase a la página 22.

## Hoy Comienza Taller de Ortografía

La Liga Femenina Salvadoreña comenzará este día el Segundo Taller de Ortografía, en el Centro Cultural Salvadoreño, dirigido a la población infantil.

Voceros de esa organización femenina informaron que el evento se desarrollará del 20 al 24 de abril, de dos y media de la tarde a 5:00 p.m.

La invitación a participar es para todos los centros educativos de la capital y en especial a los alumnos de la Escuela "Constitución 1950", quienes han mostrado interés por asistir a dicho taller. En el primer evento tomaron parte 50 niños y en el segundo, dijeron que participarán 40.

Las instructoras son las doctoras Hortensia Cruz de López, Hilda Navas de Rodríguez y las profesoras Marina Eugenia de Paz y Marina Olano de Bardí. La coordinadora general es la doctora Adela Cabezas de Rosaes.

Los niños que deseen inscribirse lo pueden hacer desde las ocho de la mañana, con la señorita Alma, en el Centro Cultural Salvadoreño. La inscripción es gratis.



LA CRUCIFIXION.— Los miembros de la Asociación del Via Crucis de la iglesia El Calvario de San Salvador, tuvieron a su cargo organizar y desarrollar todos los actos religiosos de la Semana Santa. El Viernes Santo y en horas del mediodía se realizó la crucifixión ante centenares de religiosos. No hubo ningún incidente que lamentar.

## En todo el país

# Valiosa Ayuda de Socorristas

Dentro de las actividades que prestó Cruz Roja Salvadoreña durante la Semana Santa se destaca el desplazamiento que realizaron los socorristas en las ambulancias de la institución trasladando heridos a los hospitales de todo el país, según se informa.

Desde el Lunes Santo los socorristas prestaron auxilio a personas que sufrieron accidentes de tránsito en las carreteras, playas y balnearios; auxiliaron a personas que sufrieron desmayos en el desarrollo de los actos religiosos; veraneantes que

lo sorprendió el toque de queda, etc.

De acuerdo a los boletines emitidos por Cruz Roja se pueden mencionar los siguientes datos: de Suchitoto fueron trasladados el Hospital Rosales Josefina Rivas y Rosaner Escobar al sufrir daños cuando estalló una bomba de alto poder explosivo. En la carretera al Puerto de La Libertad, en el kilómetro 28, fueron auxiliados Jorge Alberto Angel, de 45 años; Rosita de Angel, de 36; Jorge Antonio Angel, 15; Thelma Vásquez, de 12; Concepción Portillo, de 62

y Gladys Quintanilla, de 19, quienes sufrieron lesiones al sufrir un accidente de tránsito. Todos fueron llevados al Hospital "San Rafael" de Santa Tecla.

El puesto de socorro de San Bartolo informa que el señor José Mauricio García, de 23 años, fue trasladado al Hospital Rosales presentando lesiones de gravedad después de sufrir un accidente de tránsito en el kilómetro 17 de la Carretera Panamericana.

La seccional de San Vicente informa que en el ki-

lómetro 42 de la Panamericana ocurrió un accidente de tránsito el Martes Santo, resultando heridos Marta Alicia Villatoro, de 28 años, y Elvin Ayala también de 28 años.

Entre tanto los demás puestos de socorro reportan atención que prestaron a señoras que iban a dar a luz, intoxicados, mordidos por perros, algunos turistas que lo sorprendió el toque de queda y que pidieron al auxilio de la entidad para llegar hasta lugares seguros.



PENITENTES.— Con los ojos vendados y de rodillas, ayudados por familiares y amigos, un buen número de personas hicieron penitencia el Jueves y Viernes Santo desde la iglesia de San Esteban hasta el templo El Calvario. Muchos de los penitentes sufrieron desmayos debido al intenso calor o porque sufrieron fatigas. Este año los penitentes cumplieron sus promesas especialmente el Viernes Santo, hasta horas antes de que saliera la procesión del Santo Entierro.

# Evacúan 12 Mil Personas de Varias Zonas de Lucha

SAN SALVADOR, abril 19. (ACAN-EFE). Más de doce mil refugiados, en críticas condiciones, están siendo evacuados de diferentes zonas de El Salvador, donde se desarrollan combates entre izquierdistas y miembros del Ejército, informaron hoy voceros de instituciones sociales.

Según manifestaron fuentes de la Cruz Verde,

Arzobispado de San Salvador y Cruz Roja Salvadoreña, la mayoría de los refugiados atendidos por estas instituciones son ancianos y niños.

Los refugiados son miembros de la población civil y proceden de distintas zonas del país, donde se han realizado operativos militares con el objeto de desalojar a grupos guerrilleros, acampados en

esos lugares.

La mayor parte de los refugiados se encuentran en Suchitoto, a 44 kilómetros al norte de San Salvador, en el cantón "Palo Grande", y la hacienda "La Bermuda", donde reciben alimentos, ropas y medicinas, debido a que todo lo que poseían lo abandonaron al huir de los choques armados entre la guerrilla y el Ejército.

En "Palo Grande", dijeron los informantes, fueron evacuadas en las últimas horas varias familias, quienes manifestaron que les quemaron sus ranchos, muchos niños fueron asesinados y que para protegerse se mantuvieron dentro de unas cuevas por varios días.